

Kejari Kota Kediri Gelar Apel Komitmen Bersama Zona Integritas Menuju WBBM Tahun 2023

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALIS.ID

Apr 4, 2023 - 12:41



KEDIRI KOTA - Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Kota Kediri memimpin langsung Apel Komitmen Bersama Zona Integritas menuju Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) tahun 2023, berlangsung di Halaman Kantor Kejaksaan Negeri Kota Kediri Jalan Jaksa Agung Suprpto Kecamatan Mojojoto Kota Kediri, Selasa (4/4/2023) pagi.



Selanjutnya, dimulai dari Kepala Kejaksaan Negeri Kota Kediri, melakukan penandatanganan komitmen bersama dan Fakta Integritas dalam rangka pembangunan Zona Integritas menuju WBBM yang diikuti seluruh Kasi, pegawai serta karyawan dan sebagai Inspektur upacara Kepala Kejaksaan Negeri Kota Kediri Novika Muzairah Rauf, SH. MH.

Kepala Kejaksaan Negeri Kota Kediri Novika Muzairah Rauf, S.H.,M.H., dalam sambutannya menyampaikan, Komitmen Kejaksaan Negeri Kota Kediri, untuk tidak melakukan Kolusi, Korupsi dan Nepotisme serta merubah mainsed untuk melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya.

"Hal tersebut juga untuk menghilangkan kesan yang tidak nyaman kepada masyarakat dalam memberikan pelayanan, "kata Novika.

Kajari Kota Kediri mengatakan, tahun lalu Kejaksaan Negeri Kota Kediri sudah memperoleh predikat WBK dan di tahun ini, merupakan kelanjutan kita bersama-sama semangat memperbaiki kekurangan untuk mendapatkan WBBM yang lebih baik.

Dalam kegiatan penandatanganan WBBM diisi dengan yel yel Zona Integritas, yang dilakukan seluruh pegawai maupun karyawan Kejaksaan Negeri Kota Kediri.

Selain itu, juga penandatanganan Fakta Integritas, komitmen bersama, dan penyematan PIN agen of Change kepada para Kasi, Kasubagbin.

Kepala Kejaksaan Negeri Kota Kediri Novika Muzairah Rauf, S.H.,M.H., saat dikonfirmasi mengatakan, kegiatan ini merupakan bentuk dari komitmen kami dalam rangka menuju Zona Integritas untuk meraih predikat WBBM.

"Sesuai dengan harapan Pemerintah, merubah semuanya, merubah birokrasi yang ada, dan merubah diri kita sendiri supaya nantinya bisa menjadi pemerintahan yang baik pastinya, "ujarnya.

Novika juga menambahkan, tentunya dengan penganangan Zona Integritas menuju predikat WBBM banyak program dari segala bidang, yang ada di Kejaksaan. Selain itu, juga dilakukan peresmian ruang layanan tilang dan juga Posko Pemilu 2024.